

Miércoles, 31 de julio 2024

Ministerio de Defensa Nacional

 <p>Gian Carlo Loffredo, Ministro de Defensa Nacional, recibió el pago del siniestro.</p>	<p>@DefensaEc Sobre el #RadarDeMontecristi 🔗 El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, se refirió al pago de la cobertura por terrorismo, daño malicioso y sabotaje y dijo: "Esto da fe de la eficiencia administrativa con la que se está manejando la actual administración." Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Desplegamos nuestro contingente militar a las provincias más críticas del país! → □ Equipos de vuelo de las Fuerzas Armadas del Ecuador cumplen misiones de transporte de personal, material y equipo a las provincias más críticas del país 🇪🇨. Ver más</p>
 <p>98 dosis de cocaína decomisadas en Manabí</p>	<p>@DefensaEc → □ El personal de @FFAEcuador, durante el allanamiento a un inmueble en la provincia de #Manabí decomisó: 98 dosis de una sustancia blanquecina presunta cocaína, 11 bolsas de una sustancia verdosa presunta marihuana, 8 proyectiles, 1 vainilla, 2 cartucheras y 1 báscula. Ver más</p>
 <p>"El cobarde agoniza muchas veces antes de morir y el valiente no se entera de su muerte." El soldado ecuatoriano no le tiene miedo a nada. Gian Carlo Loffredo - Ministro de Defensa Nacional</p>	<p>@DefensaEc ¡El soldado ecuatoriano no le tiene miedo a nada! 🇪🇨 → □ Las Fuerzas Armadas del Ecuador actuarán con firmeza ante las amenazas que atentan contra la seguridad e integridad de los ecuatorianos, así lo reafirma Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa Nacional. Ver más</p>
 <p>Alias "Kevin" integrante del CAO "Los Tiguerones" aprehendido en Esmeraldas</p>	<p>@DefensaEc → □ En la provincia de #Esmeraldas, el #BloqueDeSeguridad aprehendió a alias "Kevin" presunto miembro del grupo armado organizado "Los Tiguerones", involucrado en actividades ilícitas de extorsión; en su poder se decomisaron armas de fuego, municiones y sustancias ilícitas. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Comisión de Seguridad aprobó informe para segundo debate de la Ley de Regulación y Control de Armas. Asamblea Nacional. Después de un profundo análisis realizado a lo largo de tres sesiones, la Comisión de Seguridad aprobó, con seis votos a favor, el proyecto de Ley para la Regulación y Control de Armas, para el segundo debate en el Pleno de la Asamblea Nacional. Ver más</p>
---	---

Miércoles, 31 de julio 2024

	<p>China y Ecuador refuerzan vínculos militares en el marco del 97° aniversario del Ejército Popular de Liberación chino. Confirmado.net</p> <p>La Embajada de la República Popular China en Ecuador celebró este martes 30 de julio de 2024, una recepción en honor al 97° Aniversario de la Fundación del Ejército Popular de Liberación (EPL) de China. Ver más</p>
	<p>Militares tienen nuevamente luz verde para destruir máquinas de minería ilegal con explosivos. Código Vidrio</p> <p>Las Fuerzas Armadas y la Policía reiniciarán las operaciones de destrucción de maquinaria y equipos empleados en minería ilegal en varias provincias del país, que estaban suspendidas desde enero pasado. En nueve provincias, la mayoría de la Amazonía, están identificadas 32 zonas críticas de estas actividades delictivas. Ver más</p>
	<p>Quito: Moradores de La Ecuatoriana piden presencia militar ante el aumento de balaceras y muertes violentas. La Hora</p> <p>Los moradores de La Ecuatoriana viven aterrorizados por las constantes riñas y balaceras. Piden la militarización del sector pues solo en un día hubo un triple asesinato. ¿Qué bandas narcodelictivas hay en el sector? Ver más</p>
	<p>Otra masacre en Guayas, esta vez ocurrió en una fábrica de contenedores en Petrillo. Primicias</p> <p>Tres días después de la masacre en un recinto de Samborondón, se reporta un nuevo ataque armado que dejó cinco fallecidos y esta vez ocurrió en Petrillo, parroquia perteneciente al cantón Nobol, en Guayas. Ver más</p>
	<p>La seguridad de los candidatos en 2025 preocupa a las organizaciones políticas y al CNE. Primicias</p> <p>Tras los asesinatos de candidatos registrados en las últimas dos elecciones, la seguridad de los postulantes se ha convertido en una preocupación constante. Por eso, las organizaciones políticas pidieron al Consejo Nacional Electoral (CNE) que coordine las medidas necesarias para que se pueda garantizar que en las elecciones de 2025 no haya nuevos incidentes. Ver más</p>
	<p>Caso Purga: Interpol captura a Mercedes Villareal en España. Primeraplana</p> <p>Mercedes Leonor Villarreal, exdirectora provincial del Consejo de la Judicatura (CJ) en Guayas y una de las procesadas en el caso Purga, fue detenida en España por agentes de Interpol (Policía Internacional, por sus siglas en inglés). Ver más</p>



Miércoles, 31 de julio 2024

	<p>Santa Elena Dos hombres son detenidos en Montañita por la siembra y procesamiento de marihuana. Ecuavisa Dos personas fueron detenidas en Montañita, un popular balneario de la provincia de Santa Elena, por la siembra y el procesamiento de marihuana en un laboratorio clandestino, según informó este martes 30 de julio la Policía Nacional. Ver más</p>
	<p>Un llamado a la autoprotección y a estar alertas a extorsiones o secuestros hizo alto oficial de la Policía Nacional. Al Día Un llamado a la ciudadanía de Quevedo y sus alrededores hace a la ciudadanía el Oficial de Policía y delegado de la DGSCOP, a la autoprotección y estar alertas a eventos de extorsión o secuestros. Ver más</p>
	<p>Incidencia delictiva en sector camaronero produce pérdidas por medio millón de dólares. El Universo A raíz de que Daniel Noboa asumió la presidencia de la República uno de los pedidos de la Cámara Nacional de Acuicultura (CNA) fue que se refuerce la seguridad, pues los robos, asaltos y extorsiones que sufre el sector significan una carga económica alta. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR Las Fuerzas Armadas empleando personal y medios logísticos aéreos, realizó misiones de vigilancia y reconocimiento a los sectores más conflictivos de las provincias de #Esmeraldas, #Guayas y #Manabí, con el objetivo de precautelar la seguridad de la ciudadanía. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Los soldados del @EjercitoECU se preparan constantemente para trabajar por el #Ecuador. Te invitamos a observar el reportaje de @teamazonasnoticias sobre el entrenamiento del Curso de Contraterrorismo. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Asamblea aprobó resolución que rechaza elecciones «fraudulentas, represivas y engañosas» en Venezuela. La Hora En la resolución de nueve artículos aprobada por la Asamblea se «condena al gobierno corrupto y represor de Nicolás Maduro y todos los gobiernos totalitarios que quebrantan las libertades y pisotean la democracia en América Latina». En las filas del correísmo hubo votos negativos y abstenciones. Ver más</p>
--	--

Miércoles, 31 de julio 2024

	<p>Diario El Mercurio #Atención El Consejo de Administración Legislativa (CAL) de la Asamblea Nacional aprobó la segunda solicitud de juicio político contra la ministra del Interior, Mónica Palencia, y el proceso pasa al conocimiento de la Comisión de Fiscalización. Ver más</p>
	<p>La Cancillería pide que todos los ecuatorianos abandonen Líbano. Ecuavisa La Cancillería ecuatoriana pidió este martes 30 de julio que los compatriotas en Líbano abandonen de inmediato ese país debido a una escalada de tensiones entre Israel y Beirut, que se agravó desde este último fin de semana. Ver más</p>
	<p>Adjudican dique para proteger a Coca Codo Sinclair de la erosión regresiva. Primicias La Corporación Eléctrica de Ecuador (Celec) adjudicó el contrato para la construcción de un dique permeable para proteger las obras de captación de la mayor hidroeléctrica del país, Coca Codo Sinclair, de la erosión del río Coca. Ver más</p>
	<p>CNE aprobó los diseños de las papeletas de las elecciones de 2025. El Universo La noche del martes 30 de julio el pleno del Consejo Nacional Electoral (CNE) aprobó los diseños que tendrán las papeletas de las elecciones generales que se realizarán el 9 de febrero de 2025. Ver más</p>

Opinión

	<p>Rasgos del populismo. Ramiro Rivera Molina. El Comercio El populismo (autoritario) genera atracción y adhesión por la magia de su retórica, la elocuencia de su labia. Su demagogia exalta las virtudes del pueblo acongojado y sufrido, que se encarna en la sola voluntad del mesías seductor que ofrece redimirlo. Al inventar enemigos, navega por las aguas turbulentas de la confrontación, atacando a los monstruos y enemigos inventados para espantar a su pueblo. De esta manera, recoge beneficios electorales. Ver más</p>
---	--

Miércoles, 31 de julio 2024



El transporte en motocicletas: un desorden peligroso. José Alvear. La Hora

Urge un control a todo nivel. Lo más fácil sería exigir un cupo o límite a la importación de motocicletas en Ecuador; solo en 2023 se matricularon 3'065.967 motos y la tendencia sigue en alza. 4 de cada 10 fallecidos por siniestros de tránsito son motociclistas según la ANT. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Resultados de seguridad. Mención Ministro de Defensa - OrormaTV 30-julio-2024, nota referente EcuadorTV, TC Televisión



Bloque de seguridad dio detalles desde Manabí sobre su actual lucha contra la delincuencia. Mención Ministro de Defensa – RTS 30-julio-2024 [Ver más](#)



El Ejército se prepara para combatir a un enemigo interno que amenaza al país Teleamazonas 30-julio-2024 [Ver más](#)



El Ejército localizó un nuevo sumergible en Esmeraldas – Teleamazonas 30-julio-2024 [Ver más](#)